

POLITIQUEMENT CORRECT : Un communiqué d'EMC sur la sécurité du citoyen

17-01-2008

-

EMC, un des acteurs mondiaux du stockage informatique, annonce dans un communiqué avoir été retenu par les administrations de la police et de la justice norvégiennes pour la gestion des données de criminalité.

-

« Grâce à cette nouvelle solution, les départements de la police et de la justice pourront se concentrer sur leurs principales missions : réduire la criminalité, faire appliquer la loi, maintenir l'ordre et faire respecter l'ouverture et la démocratie » précise le communiqué.

-

« En s'appuyant sur cette plate-forme, ils auront la possibilité de repérer plus facilement les pratiques illégales et les actes criminels répétés sur l'ensemble du territoire et par delà les limites organisationnelles » est-il également signalé.

-

En titrant « EMC Documentum renforce la sécurité du citoyen », l'annonceur fait le choix de ne voir que les aspects de protection qu'il apporte le nouveau dispositif.

-

Pas un mot sur les risques relatifs aux libertés publiques.

-

Politiquement correct.

-

Mais univoque.

-

En choisissant en définitive d'ignorer ceux des lecteurs dont l'esprit est le plus critique, EMC fait une sorte d'impasse.

-

Privilège de leader que d'autres n'auraient pas risqué.

Annonceur EMC France

Agence RP : Rumeur Publique